
Unibios va in Regione.
 Inviato da Enrico
domenica 22 ottobre 2006

Il giornale La Stampa del 22 ottobre 2006 riporta le parole dell'assessore provinciale all'ecologia Dario Simonetti, il quale
è del parere che un'industria chimica non possa rimanere all'interno di un abitato urbano, e chiede un tavolo di lavoro
alla Regione Piemonte per un intervento immediato.

L'articolo lo potete leggere qui.
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